

Inauguration annoncée du gazoduc Néstor Kirchner en Argentine

Image not found or type unknown



La Havane, 8 juillet (RHC)- Le gazoduc Néstor Kirchner sera inauguré ce dimanche, fête nationale de l'Argentine.

Le président Alberto Fernández a assuré que ce gazoduc fournira à l'Argentine son indépendance énergétique. Il vise à changer la vie de la nation et à transformer l'équilibre énergétique du pays.

La cérémonie d'ouverture se déroulera en présence du chef de l'État, de la vice-présidente Cristina Fernández, du ministre de l'Économie et pré-candidat à la présidence, Sergio Massa, ainsi que d'autres représentants officiels.

Le nouvel investissement permettra d'augmenter la capacité de transport du gaz depuis le gisement de Vaca Muerta vers les différents centres de consommation. Selon les données officielles, il a une longueur totale de 573 kilomètres et augmentera la disponibilité de cet hydrocarbure à des prix compétitifs.

Ces travaux ont été réalisés en un temps record, puisqu'en moins d'un an, 48 000 sections de pipelines ont été soudées dans les provinces de Neuquén, Río Negro, La Pampa et Buenos Aires.

Avec la création de milliers d'emplois, le pays devrait économiser environ 4,2 milliards de dollars par an en importations de combustibles, car le gazoduc aura la capacité de transporter 11 millions de mètres cubes de gaz par jour.

Source : TeleSur

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/327800-inauguration-annoncee-du-gazoduc-nestor-kirchner-en-argentine>



Radio Habana Cuba